



# コミュニティぬまづ第一

沼津第一地区コミュニティ推進委員会  
事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 65-1

発行日 平成 30 年 3 月 31 日  
電話 055-963-5088

第79号

## 祝 沼津市第一地区成人式 親子で恩師と祝う成人式



沼一中時3年A組

恒例の第一地区の成人式が、1月7日にザ・グランドティアラで行われ、華やかな振り袖姿や初々しいスーツ姿の新成人40名が、ご父兄の皆様と参加されました。

同級生や、小中学校時代の恩師との再会に、写真や会話を楽しむ姿が多く見られました。また、当時書いた「20歳の自分へ」の手紙が恩師から手渡され、マイクで読み上げる勇気ある新成人もいて、会場は大いに盛り上りました。息の合った、しゃぎり演奏に大きな拍手が送られ、大盛況の成人式になりました。

最後に、ご協力下さいました各自治会や各商店の皆様、ありがとうございました。

青少年育成部 杉本 孝



沼一中時3年B組



市民憲章の唱和



白銀町しゃざり会の皆さん  
いつもありがとうございます



希望あふれる新成人の皆さん



# 第一地区社協だより

発行 沼津第一地区社会福祉協議会  
事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 65-1 電話 055-963-5088

第11号

## 三世代交流どんど焼き

1月13日（土）一小グランドにて、どんど焼きが行われました。風もなく、絶好のどんど焼き日和でした。お正月飾りや、書初めなどを燃やし、その火で焼いた団子を、子供達は嬉しそうに頬張っていました。朝5時から組み立てるやぐらも、今年は、コミの役員のみなさまにもお手伝いいただき、例年より早く完成することができました。準備をして下さった子連役員さま、お手伝いのみなさま、寒い中ありがとうございました。



3月7日(水)地区センター会議室で口コトしの講習会が開かれ、約30名の皆さん参加されました。



未来のうご（老後）のために、  
よもよもこころまめに運動して、ふと  
くも筋肉鍛えて。魚、肉、野菜などバランス  
うボく食べ、骨を作つて、  
ケ防止に頭使つて  
れしい楽しい毎日に！

口コモとは口コモティブ・シンドローム（運動器症候群）の通称です。骨、関節、筋肉などの運動器の働きが衰えることにより、歩く、立つといった日常生活に必要な移動能力の低下を招き、要介護のリスクが高くなる状態をいいます。早い対応が肝心です。片足立ちで靴下がけない、家の中でつまづいたりすげたりするなどあてはまるときコモの可能性あります。口コモを防ぐ運動を「口コトレ」といいます。脚を鍛えるスクワット、腹筋、背筋運動も口コトレになります。第一地区センター事務所前にプリントを用意しますので、参考にしてみてください。

口コモ予防!! 口コトレしよう

# 「いきいきサロン」を総括しました

・・・2年間の活動を振り返つて・・・

市から委嘱されていました『いきいきサロン』活動が今年度で終りました。そこで「サロンについて語りあおう!」をテーマに2月25日(日)14時より第一地区センターで7町内の17名の方に

お集まりいただき、活動の総括をしていただきました。まず8町内が参加した2年間の活動が報告されました。

今回、参加された方々にはアンケートをお願いしました。その結果を掲載しましたので参考になれば幸いです。今後も、町内の居場所作りへ取り組みが活性化されます

今年度から、千本包括支援センターも参加されています。企画委員会は毎月第4木曜日に開かれ、特に12月は次年度以降の企画をブレーンストーミングとKJ法により事業の発案と企画の検討を行います。と言つても堅いイメージではなく『楽しくなければコ

ラ行なう』をモットーに、明るく楽しく元気よく活動している所もあり、活動して

ます。特に社協ができるから行事が多くなったとよく言われますが、コミュニケーション推進委員会とは不可分の関係にあり実行委員会や各部会とも積極的に協働して第一地区のより一層の活性化と地域の全ての皆様の居場所づくりに貢献しています。どうか、皆様の御協力宜しくお願ひします。

企画委員長 佐藤清治

企画委員会は毎月第4木曜日に開かれ、特に12月は次年度以降の企画をブレーンストーミングとKJ法により事業の発案と企画の検討を行います。と言つても堅いイメージではなく『楽しくなければコラ行なう』をモットーに、明るく楽しく元気よく活動している所もあり、活動して

ます。特に社協ができるから行事が多くなったとよく言われますが、コミュニケーション推進委員会とは不可分の関係にあり実行委員会や各部会とも積極的に協働して第一地区のより一層の活性化と地域の全ての皆様の居場所づくりに貢献しています。どうか、皆様の御協力宜しくお願ひします。

企画委員長 佐藤清治

## 第一地区社会福祉協議会 企画委員会 拝見

沼津太鼓復活に向けて!  
全児童が和太鼓の体験

第一小学校で

授業として和太鼓器を取り上げ、講師に町方町の加藤武夫さんが主宰する樂器操り団「音三昧(おとさんまい)」が!



2月19日、第一小体育館を使い3時間目は低学年で和樂器の説明、全員の太鼓体験と「音三昧」の演奏。4時間目は高学年で体験と太鼓クラスがつまつま祭で発表した「富士」の演奏、最後に「音三昧」の演奏。

授業でした!

前日の設営、当日の鑑賞、撤去を応援していただきました!地区「コニ」の役員の方々ありがとうございました。



## 編集後記

今年度最後の広報誌、桜の咲く時期発刊一年間ありがとうございました。(関浩芳)



議論白熱?の委員会

事務局長 加藤和幸



市長室にて



沼津市へ陳情  
「中央公園」を「沼津城跡公園」に  
わせ、現在の「中央公園」の名称を  
第一地区の活性化は沼津市の発展を左右するものです。皆さん  
の参画と協力を引き続きお願  
いします。



今年度最後の広報誌、桜の咲く時期発刊一年間ありがとうございました。(関浩芳)

## 目指せ!みんなでつくろう安心の街

**『まさか私が!?振り込め詐欺に…!!』**

防犯安全出前講座

防犯安全部

防犯安全出前講座を第一地区社会福祉協議会第一地区センターにて開催しました。

月4日午後1時30分から2月14日午後1時30分から第一地区センターにて開催しました。防犯安全課の長沢係長から振り込め詐欺の現状と撃退法、交通課の木部交通指導員から高齢者の交通事故防止と題する講和を受けました。

今回の出前講座約55名の参加者は、被害者に

関わる話は振り込め詐欺を疑う習慣をつけ、交通事故にも注意し日々安心して暮らせる街作りを目指しましょう。

講師は防犯指導専門員の倉鹿野さんです

あなたの反射神経は?



### 地域で輝いてるこの人紹介します(4)

『味を守って150年』

平成29年度 沼津市技能功労者  
大手町 村上公彦さん(65)



和菓子店として、創業明治元年から現在まで150年続けられましたのも今回技能功労者として表彰されました。皆様に『村上屋』をご愛顧いただいたおかげだと思つ

ています。創業者に感謝、父に感謝、そして皆様に感謝の気持ちを忘れずに、これからも菓子作りに精進していきたいと思います。

ただいま「地域で輝いている人」掲載者募集中です。  
あなたのおそばの素敵な人をコミまでおしらせください。

太極拳教室	毎週火曜日 13時~15時	毎週火曜日 13時~16時50分
国際・将棋教室	毎週水曜日 13時~15時	毎週水曜日 13時~15時
民踊教室	毎月第3火曜日 10時~12時	毎月第3火曜日 10時~12時
英会話教室	午前の部 第2(日) 10時~12時	午前の部 第2(日) 10時~12時
パン教室	午後の部 第2(日) 13時~15時	午後の部 第2(日) 13時~15時
生け花入門教室	午前の部 第1(火) 14時~16時	午前の部 第1(火) 14時~16時
茶道入門教室	毎月第4土曜日 19時~20時30分	毎月第4土曜日 19時~20時30分
絵手紙教室	午後の部 第1(水) 19時~20時45分	午後の部 第1(水) 19時~20時45分
着付け教室	8月・12月はお休みです	8月・12月はお休みです
ラッピング教室	毎月第4火曜日 19時~18時30分	毎月第4火曜日 19時~18時30分

菜園は私のライフワーク

添地町 前原勲 (73)



家庭菜園が好きで、もうかれこれ20~30年、いろいろな野菜作りに挑戦しています。縁あって、市が貸し出していた岡一色や大諏訪の菜園を借りて始めた日曜大工ながらぬ日曜農業が私のライフワークのスタートになります。8年ぐらい前からは、だんだんいぶ遠くはなりましたが、市の西端の植田で3百坪超の菜園を一人で管理するようになりました。労力も大変ですが、耕耘機を2台に増やして頑張っています。栽培した野菜も数知れません。大根人参ネギ等といつたおなじみの野菜の他に、カラフル

ニンジン、レッドキヤベツ、ペーナスといった珍しい品種にも取り組んでいます。何と言つても収穫のときがいちばんの楽しみです。45年前からミニユーティー祭にも出品させていただいています。

教育文化部では生涯教育と地域交流の醸成を図る為に、第一地区センターを会場に左の10教室を開講中です。詳しいお問い合わせは地区センター事務窓口までお気軽にどうぞ。

【趣味の教室】開講中